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 диалог
С главными – 
о главных событиях
На июНьском заседаНии клуба главных ре-
дакторов руководители городских сми увидели 
оригинал партитуры гимна, переданной городу 
александрой Пахмутовой, узнали о незавидной 
судьбе некоторых учреждений культуры, стали 
виртуальными свидетелями запуска ракеты с 
Байконурского космодрома, приценились к недви-
жимости на первичном и вторичном рынках.

В этом году по уже сложившейся традиции празднова-
ние двух главных городских событий – Дня города и Дня 
металлурга – пройдет одновременно в середине июля. 
Но дата 30 июня не пройдет незамеченной. Главную роль 
в этом сыграло принятие городским Собранием гимна 
Магнитогорска. Официальным гимном стала песня «Маг-
нитка», написанная А. Пахмутовой и Н. Добронравовым 
почти тридцать лет назад. С тех пор произведение звездного 
дуэта не потеряло своей актуальности. Наоборот, сегодня 
оно звучит очень патриотично, вызывает щемящее чувство 
любви к родному городу.

Александра Пахмутова и Николай Добронравов согласи-
лись передать городу свою песню, которая и родилась под 
впечатлением от посещения Магнитогорска. Александра 
Николаевна даже написала оркестровку для более торже-
ственного исполнения. Нотная рукопись займет достойное 
место в музее органов местного самоуправления. А с копия-
ми партитуры уже работают магнитогорские музыканты.

А еще эту семейную и творческую пару связывает с Маг-
нитогорском год рождения. Они также родились в 1929-м. 
Несмотря на почтенный возраст, авторы гимна с радостью 
приняли приглашение главы города и председателя городско-
го Собрания посетить наш город в день его рождения.

Александр Морозов раскрыл перед главными редакторами 
некоторые особенности встречи гостей. Начиная от перрона 
железнодорожного вокзала и на всем протяжении визита 
они будут окружены ненавязчивой заботой и вниманием. 
Магнитка умеет быть гостеприимной. Планируется, что 
А. Пахмутова и Н. Добронравов поселятся в загородной зоне 
отдыха ОАО «ММК». В течение двух дней они познакомятся 
с городом, металлургическим комбинатом, примут участие 
в праздничном концерте в ДКМ им. С. Оржоникидзе, дадут 
мастер-класс воспитанникам центра «Камертон».

Напомним, клуб главных редакторов средств массовой 
информации Магнитогорска создан по инициативе пред-
седателя городского Собрания депутатов Александра Моро-
зова. Это неформальное объединение руководителей СМИ 
существует с января 2008 года.

Клуб не имеет документов, регламентирующих его дея-
тельность, заседания проходят по мере необходимости. За 
три с лишним года прошло 12 заседаний клуба. На сегодня 
клуб главных редакторов остается в Магнитогорске един-
ственной площадкой для неформального общения руково-
дителей СМИ. 
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Спасательным кругом нередко оказывается для горожан  
помощь местного отделения Ассоциации юристов России

На страже  
справедливости
В миНуВший понедельник в 
депутатской приемной партии 
«единая Россия», расположен-
ной в здании администрации 
Ленинского района, прием вела 
Любовь Гампер.

Она начальник правового 
управления ОАО «ММК», де-
путат городского Собрания, 

председатель местного отделения 
Ассоциации юристов России (АЮР). 
Мероприятие проводилось в рам-
ках инициативы АЮР по оказанию 
бесплатной юридической помощи 
населению.

Следует отметить, что такие кон-
сультации проводятся в нашем 
городе постоянно. Как правило, 
здесь всегда многолюдно.

Чтобы не смущать народ, распола-
гаюсь подальше от глаз людских. Пер-
вая посетительница просит совета: 
ждать ответа из загса или опять идти в 
суд? Безответственность работников 
рязанского загса вынуждает ее не 
один год обивать ведомственные по-
роги: в документах орфографические 
ошибки. Пришлось обратиться в суд. 
Иск удовлетворили, но теперь надо 
переделывать удостоверение. Без 
него женщине не получить помощи, 
которая предусмотрена детям погиб-
ших в Великую Отечественную войну. 
Послала она запрос в рязанский загс, 
где родилась, и теперь пребывает 
в растерянности: ждать ответа или 
опять в суд податься?

– Вы все правильно делаете, – 
поддерживает пенсионерку Любовь 
Тимофеевна, – но все же стоит по-
дождать ответ из загса. Если будет 
положительный – хорошо. Нет – 
тогда в суд.

Основной контингент посетите-
лей – люди пенсионного возраста. 
Новая экономическая формация, 
словно цунами, накрыла с головой. 
Пожилым трудно сориентироваться 
в правовых реалиях современ -
ности. Для них бесплатная помощь 
юриста – спасательный круг. Вот 
Наталья Ильинична пришла искать 
заступничества у грамотного чело-
века. Нет управы на работников до-
моуправления, так она по-старинке 
называет управляющие компании. 
Не выписывают они внучку из 
квартиры, хотя 
та давно живет 
и прописана в 
общежитии. На-
талья Ильинич-
на возмущенно 
цитирует их ар-
гумент: «Она-де 
свои квадратные метры с собой не 
забрала. Сколько я не обращалась 
– выгоняют из кабинета».

– Мы запросим письменные 
расчеты из ЖРЭУ и ЖЭУ, – обещает 
Любовь Тимофеевна. – А сотрудни-

кам вашей управляющей компании 
объясните – они не имеют права 
так разговаривать с людьми – из 
ваших отчислений они зарплату 
получают.

Воодушевившись поддержкой 
и обещанием благоприятного ис-

хода дела, просит 
Наталья Ильинич-
на посодейство -
вать еще в одном 
вопросе: вернуть 
десять тысяч ру -
блей .  Заплатила 
сгоряча за учебу 

внучки в техникуме. Поначалу 
деньги обещали вернуть, но потом 
выставили «назойливую» проситель-
ницу за дверь. И с этим вопросом 
Наталье Ильиничне было обещано 
разобраться.

Участие спровоцировало пен-
сионерку на откровенность: пове-
дала она все перипетии семейной 
жизни, даже фото внучки показа-
ла. Если попытаться описать все 
злоключения, то на роман набе-
рется – вторая Санта-Барбара. 
Видно, истосковалась по добрым 
людям, вот и выложила все на-
болевшее, забыв, что за дверью 
томится очередь таких же, как она, 
просителей.

– Дай бог вам здоровья, – произ-
носит Наталья Ильинична, услышав, 
что и с этим вопросом юристы раз-
берутся.

Очередной посетитель просил 
похлопотать о статусе пенсионера 
комбината, проявив при подсчете 
необходимого рабочего стажа 
– пяти лет – завидную скрупулез-

ность. Другая хотела избавиться от 
дамоклова меча банковского долга, 
который впятеро превышал истин-
ную сумму. Рекомендация одна: не 
прятать голову, подобно страусу, в 
песок, а смело идти к банкирам и 
согласовывать новый график по-
гашения долга.

Руководитель КТОСа Тамара 
Енютина рассказывает: «Мы очень 
плотно работаем с депутатами, осо-
бенно с Любовью Тимофеевной. 
Взять хотя бы поездки по знаме-
нательным местам: благодаря ее 
помощи наши пенсионеры побы-
вали в Красном Усолье, Аркаиме. 
А бесплатные юридические кон-
сультации пользуются огромной 
популярностью у жителей нашего 
района. К Любови Тимофеевне 
приходят и как к юристу, и как к 
депутату».

Честно сказать, не сразу разбе-
решь границу между юридической 
и депутатской помощью. Иногда 
решение вопроса требовало не 
только правовой консультации, но и 
депутатского участия. К народному 
избраннику люди идут в последней 
надежде на торжество справедли-
вости.

– Если проблема выходит за рам-
ки юридического поля, мы можем 
выйти с депутатской инициативой, 
– поясняет Любовь Гампер. – Од-
нако основная цель Ассоциации 
юристов России – бесплатная 
юридическая помощь. Кроме этого 
мы занимаемся просветительской 
деятельностью: рассказываем о 
правах и законах. Если попытать-
ся систематизировать вопросы, с 
которыми люди приходили на при-
ем, то большая их часть касалась 
жилищных проблем, недоработок, 
упущений, а то и просто халатности 
со стороны правоохранительных 
органов и других властных структур. 
Разве это дело народного избран-
ника – решать вопросы горячего 
водоснабжения? Приходится, если 
коммунальные службы не выполня-
ют своих обязанностей.

Прием закончился в восемь 
вечера. Помощник депутата заме-
чает – рано. Бывало и за полночь 
расходились.

Я была лишь сторонним наблю-
дателем, однако концентрация 
проблем, неустроенности, бытовых, 
семейных неурядиц, на разреше-
ние которых надеялись просители, 
веригами повисли на душе. Как 
стряхнуть отрицательные эмоции, 
чтобы потом хватило сил помогать, 
поддерживать, советовать?

– Негатив уходит, когда добива-
ешься положительного решения 
проблем, – подвела черту Любовь 
Гампер 
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Основной контингент 
посетителей –  
люди пенсионного  
возраста

 новости tele2
«НОЧНОй БЕСПРЕДЕЛ» 
продолжается
Большое количество абонентов, уже подключивших 
услугу от Tele2 «Ночной беспредел», сумели оценить все 
ее преимущества и с удовольствием используют возмож-
ность услуги – много общаться ежедневно после 23.00.
Параметры услуги:
Срок действия с 23.00 до 07.59 ежедневно.
Абонентская плата – 3 руб. в сутки
Исходящие вызовы внутри сети Tele2 Челябинск – 0 руб./ мин.
Стоимость отправки SMS внутри сети Tele2 – 0 руб.
Стоимость 1 Mb интернет-трафика – 1 руб.
Стоимость  подключения услуги – 10 руб. Для подключения не-

обходимо набрать команду *116*62*1#
Все цены указаны с учетом налогов.
Подробную информацию читайте на сайте www.chelyabinsk.tele2.ru.
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 власть
Михаил Юревич  
отказался от льгот
ГЛаВа РеГиоНа выступил с неожиданной инициативой 
– предложил лишить себя, а точнее, должность губерна-
тора ряда льгот.

Речь идет о статье областного закона, предоставляющего губер-
натору неприкосновенность, охрану чести и достоинства. Кроме 
того, губернатор не будет пользоваться льготами на санаторно-
курортное лечение.

– Я, во-первых, нахожусь в хорошей физической форме, а во-
вторых, неплохо обеспечен, – объяснил глава региона. – Так что 
мне кажется не совсем этичным получать какие-то льготы.

Инициативы уже одобрены комитетом по законодательству, 
государственному строительству и местному самоуправлению За-
конодательного собрания Челябинской области.

Более всего, конечно, интригует момент, связанный с непри-
косновенностью. Губернатор и здесь решил прояснить причины, 
побудившие его отказаться от статуса, любимого многими регио-
нальными главами:

– Что касается неприкосновенности, то губернаторы ею и так не 
обладают по Конституции. К тому же за неприкосновенностью очень 
часто гонятся те, кто бегает от закона. Мне бегать незачем и не от кого.

Впрочем, не следует забывать, что главная причина данных шагов 
в том, что областной закон о губернаторе требуется привести в со-
ответствие с федеральным законодательством.

оБщеРоссийская общественная орга-
низация «ассоциация юристов России» 
выступила с инициативой проведения 
23 июня единого дня бесплатной юриди-
ческой помощи в России.

Местное отделение АЮР поддерживает инициа-
тиву Общероссийской общественной организации 
АЮР и организует 23 июня проведение бесплатных 
юридических консультаций:

• в общественной приемной депутата Госу-

дарственной Думы РФ П. В. Крашенинникова по 
адресу: пр. Ленина, 18, с 10.00 до 16.00;

• в центре правовой и деловой информации 
«Библиотека Крашенинникова» по адресу: пр. 
Ленина, 47, с 10.00 до 16.00;

• в нотариальной конторе по адресу: пр. К. 
Маркса, 94, с 16.00 до 18.00 прием ведет нота-
риус Н. Б. Флейшер

• в прокуратурах Ленинского, Орджоникидзев-
ского, Правобережного районов по адресу: ул. 
«Правды», 14а, по вопросам предупреждения, 

выявления и устранения нарушений законода-
тельства, по следующему графику:

прокуратура Ленинского района – с 9.00 до 
18.00 (перерыв с 13.00 до 14.00), каб. 311, 312, 
305;

прокуратура Орджоникидзевского района – с 
14.00 до 18.00, каб. 219, 214;

прокуратура Правобережного района – с 9.00 
до 13.00, каб.104, с 14.00 до 18.00, каб. 107.

любовь Гампер,  
председатель местного отделения аюр

Уважаемые жители города Магнитогорска!


